



**Entrevista concedida por Ricardo Monreal Ávila,
Presidente de la Junta de Coordinación Política y
coordinador del grupo parlamentario de Morena, en el
Palacio Legislativo de San Lázaro**

Las invitamos como un acto de reconocimiento, de una actitud nuestra de expresarles nuestro orgullo de que participen en las Fuerzas Armadas, en nuestra seguridad, para armonizar nuestra convivencia.

Y veo a mujeres muy valientes, muy destacadas. Nunca lo había tenido, se los dije hace un rato, cuando me reuní con ellas: en mis 30 años de legislador nunca había tenido una reunión con mujeres guerreras y es un honor que estén aquí.

PREGUNTA.- ¿Hay alguna inconformidad con las coordinadoras del Pan y de MC por el acto de ayer en la noche?

RESPUESTA.- No lo sé. Fíjese que se organizó por las mujeres, pero hay que hablar con todos, creo que debe de incluirse a todas.

PREGUNTA.- Hablando de mujeres...

RESPUESTA.- Y traiciones...

PREGUNTA.- La activista Lucía María Luévano, que está allá afuera en huelga de hambre hoy cumplió 24 horas, me decía que ha habido insensibilidad de su parte, porque no la ha recibido.

RESPUESTA.- No sabía, no. La respetamos, la respetamos.

PREGUNTA.- ¿La propuesta del diputado Haces de regular las propinas? ¿Y para cuándo va lo de las 40 horas?

RESPUESTA.- Yo soy un solo legislador. No, no lo sé. No lo sé, no lo sé. Depende de todos los legisladores. Depende de todos. Nosotros la respetamos.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-concedida-por-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-en-el-palacio-legislativo-de-san-lazaro-5/>